
　

５
月
19
日
（
水
）、
黒
部
商
工
会
議
所
２
階
ホ
ー
ル

に
て
、
川
端
会
頭
を
お
招
き
し
、
令
和
３
年
度
通
常
総

会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
令
和
２
年
度
事
業
報
告
・
収

支
決
算
報
告
・
監
査
報
告
の
後
、
今
年
は
役
員
改
選
の

年
に
あ
た
り
新
役
員
案
が
提
示
さ
れ
承
認
後
、
令
和
３

年
度
事
業
計
画
案
・
収
支
予
算
案
が
原
案
通
り
承
認
さ
れ
ま

し
た
。

　

選
任
さ
れ
た
松
田
会
長
（
㈱
昌 

栄
堂
）
は
、「
コ
ロ
ナ
禍
だ
か
ら

こ
そ
見
え
る
景
色
も
あ
り
ま
す
。

未
定
の
事
業
も
多
く
、
感
染
拡
大

に
収
束
の
気
配
が
見
ら
れ
ず
不
安

も
あ
り
ま
す
が
、
皆
さ
ん
と
共
に

力
を
合
わ
せ
て
前
向
き
に
笑
顔

い
っ
ぱ
い
で
頑
張
っ
て
い
き
ま

し
ょ
う
」
と
挨
拶
さ
れ
ま
し
た
。

商工会議所女性会

青年部
Kurobe  Young  Entrepreneurs  Group

女性会 Report
Kurobe  Business  Women’s  Club

『繋ぐ』～豊かな郷土を次代へ～令和３年度スローガン青年部

女性会

今年度事業の実施・運営 より一層の連携を　今年度事業の実施・運営 より一層の連携を　～商工会議所役員との懇談会～～商工会議所役員との懇談会～

　５月26日（水）、黒部商工会議所において、商工会
議所役員と青年部幹部との懇談会を開催しました。
　当日は、商工会議所側から川端康夫会頭、島武夫専
務理事が、青年部側から松井浩規会長、長谷川弘平運
営専務、担当職員が出席。新型コロナウイルス感染予
防の観点から、昨年に引き続き出席者数を限定して行
いました。
　懇談会では、「くろべフェア」や「キッズ☆ザ☆おし
ごとチャレンジ」といった今年度の青年部事業等につ
いて意見が交わされ、青年部の親組織である商工会議
所とより一層連携をはかっていくことで一致しました。
　今年度は、２年後に控えた青年部設立60周年を前
に、未来引継ぎ委員会が中心となって会員の勧誘活動
に力を入れていくことにしています。
　青年部入会には商工会議所会員であることが必須と

なっているため、勧誘活動について商工会議所の会員
企業へ周知していただくよう、松井会長から川端会頭
に協力をお願いしました。
　川端会頭や島専務理事からは、事業の取り組み方や
進め方について多くのアドバイスをいただきました。
今後の状況によっては事業内容の変更等も想定されま
すが、いただいたアドバイスを生かして、前向きに活
動してまいります。

▲少人数で開催しました▲挨拶する松井会長

▲審議中の会員各位

　　　　　　　  新役員名簿 ※敬称略

役　職 氏　名 事　業　所　名
会　　長 松田　尚子 ㈱昌栄堂
副 会 長 村椿　則子 ㈲村椿工業

〃 木島由美子 ㈲木島アルミ建材
〃 松野勢津子 丸中水産㈱
〃 平田　正子 ㈱カードックヒラタ

理　　事 山田さち子 ランジェリーハウスＡＺ
〃 長谷川文子 東洋ゼンマイ㈱
〃 浄土　恵子 ㈲アートジェイ
〃 能登麻美子 能登左官工業所
〃 大坪　京子 ㈲壁装タツヒロ
〃 寺田代志子 ㈲寺田化成
〃 浦田　美保 ウラトラ洋品店
〃 中陳久美子 ナカジンラフター㈱
〃 濱田　昌子 ㈱延楽
〃 中田　広美 ㈲中田造園
〃 永森久美子 ㈲永森電工

監　　事 新村　恵子 喫茶　狐狸庵
〃 大野美恵子 大野編物教室

会
長
に
松
田
尚
子
氏
を
選
任

前
向
き
に
、
笑
顔
い
っ
ぱ
い
で
！

～
令
和
３
年
度
通
常
総
会
～


